

LE CANADA EST UN ÉTAT FÉDÉRAL, ET SES GOUVERNEMENTS NATIONAL ET PROVINCIAUX VEULENT ÉLARGIR LE COMMERCE. C'EST POURQUOI JE SUIS ACCOMPAGNÉ AUJOURD'HUI DE L'HONORABLE BOB ANDREW, MINISTRE DU DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE ET DU COMMERCE DE LA PROVINCE DE LA SASKATCHEWAN.

L'AN DERNIER, JE VOUS AI INVITÉS À VENIR AU CANADA POUR EXPO 86. VOUS AVEZ ACCEPTÉ L'INVITATION, ET NOUS SOMMES TOUTS ENCHANTÉS DES RÉSULTATS. VOS PAVILLONS COMPTENT PARMIS LES POINTS D'ATTRACTION DE L'EXPOSITION. J'EN SUIS ENCHANTÉ PARCE QUE J'ESPÈRE QUE CELA VOUS PERMETTRA DE MIEUX CONNAÎTRE LE CANADA, SURTOUT SES PROVINCES DE L'OUEST QUI S'INTÉRESSENT TELLEMENT À VOTRE RÉGION, ET DE MIEUX FAIRE CONNAÎTRE VOS PAYS ET VOS PRODUITS AUX QUELQUES 20 MILLIONS DE PERSONNES QUI DEVRAIENT VISITER LE SITE ET AUX MILLIONS D'AUTRES QUI LIRONT DES ARTICLES SUR L'EXPOSITION ET QUI EN VERRONT DES IMAGES À LA TÉLÉVISION.

EN CONJONCTION AVEC L'EXPOSITION, NOUS CONVOCERONS LE FORUM CANADA-ASEAN À VICTORIA ET À VANCOUVER. CETTE INITIATIVE CANADIENNE VISE À RASSEMBLER DES DIRIGEANTS D'ENTREPRISE POUR ÉTUDIER LA POSSIBILITÉ D'INTENSIFIER LA COOPÉRATION PAR DES COENTREPRISES. NOUS REVIENDRONS SUR CETTE QUESTION PENDANT NOS DÉLIBÉRATIONS.